

Acusan a primer ministro haitiano de obstaculizar investigación sobre magnicidio

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Puerto Príncipe, 6 oct (RHC) La Oficina de Protección del Ciudadano -OPC-, acusó este miércoles al primer ministro haitiano, Ariel Henry, de constituir el principal obstáculo para la investigación sobre el asesinato del presidente Jovenel Moïse.

Según la plataforma estatal que defiende los derechos humanos, el neurocirujano defendió a un presunto autor intelectual del magnicidio, el abogado Joseph Félix Badio, al asegurar en una entrevista radial que 'no pudo cometer tal crimen'.

La organización también aseveró que Henry y Badio estuvieron en 'contacto permanente' antes, durante, y después del asesinato del jefe de Estado, y recordó que los registros telefónicos proporcionados por la compañía Digicel confirmaron las llamadas durante la jornada del 7 de julio, poco después de las 04:00, hora local.

A pesar de estas revelaciones, 'el primer ministro se negó a dar explicaciones al comisario de Gobierno', luego que este lo invitara al Ministerio Público, deploró la OPC en un comunicado. De igual manera, aseguró de una presunta reunión sostenida entre Badio y Henry en la oficina gubernamental.

La Policía acusó al abogado de asesinato, intento de asesinato y robo a mano armada, mientras la investigación y los interrogatorios a sospechosos del crimen arrojaron que Badio dio la orden de asesinato.

Asimismo, la OPC criticó que tras la citación de Henry a comparecer a la Fiscalía, el primer ministro destituyó al procurador, Bed-Ford Claude y al ministro de Justicia, Rockefeller Vincent.

También recomendó a las autoridades fortalecer las medidas de seguridad del juez Gary Orélien, encargado de investigar el archivo, y volvió a invitar a Naciones Unidas a establecer un comité de investigación especial.

Este miércoles, la ex primera dama se presentó en la audiencia programada por Orélien, luego que aplazara la citación alegando la necesidad de completar sus tratamientos médicos en Estados Unidos.

Martine llegó acompañada por un fuerte dispositivo de seguridad, y decenas de simpatizantes se reunieron en el Palacio de Justicia vistiendo camisetas con la imagen del presidente asesinado.

Al menos 40 personas permanecen detenidas en la Penitenciaría Nacional por su presunta relación con el asesinato, de ellos 18 colombianos, varios policías, un supuesto autor intelectual, mientras las autoridades buscan a otros seis fugitivos entre los que figura una exjueza suprema, un exsenador y un empresario. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/272873-acusan-a-primer-ministro-haitiano-de-obstaculizar-investigacion-sobre-magnicidio>



Radio Habana Cuba